

Con la nutrición adecuada, la manada beneficiará y también lo hará el talonario. No se olvide de mezclar los alimentos—verde/amarillo

### **El Hablaganados 741: La nutrición adecuada de vacas ahora evita dolores de cabeza más tarde**

Por Kris Ringwall, Especialista de ganado Servicio por Extensión de NDSU  
Traducción por Dr. Michael Cartmill, Dickinson State University

*Será más probable que una vaca mantenga un estado sano de vivir cuando los alimentos que consume son una mezcla de alimentos verdes y amarillos.*

Juntar ganado ha ocurrido a un paso acelerado esta semana pasada. Una meta preciada son días extras de pastar, pero el tiempo supera casi todo. Las muchas cositas olvidadas son las fuerzas que realmente empujan para determinar cuándo el ganado necesita volver a casa.

Desde luego, diferentes operaciones de ganado funcionan con una variedad amplia de expectativas administrativas, pero a pesar de lo intensivo o extensivo que es una operación, el tiempo causará un cambio. La casa puede ser la oficina central del rancho o una parcela de tierra con protección natural de la intemperie.

De todos modos, a menudo el desafío es cuántos días un productor puede seguir con la expectativa de todavía terminar todas las operaciones administrativas antes de que cambie el tiempo. ¿Qué significa eso? Significa que el tiempo meteorológico cambia todo.

No todos los portones funcionan cuando el tiempo vuelve frío, y no todas las fuentes de agua se preparan para el invierno. Realmente, puede que los portones y agua funcionen, pero las manos no funcionan nada bien. Manos frías hacen un día largo.

Además, esos sitios donde es fácil de cargar el ganado ya no son tan accesibles. Lo que era un camino bonito tipo tierra y grava puede volver a ser una pesadilla de día a noche. Lo que era un camino apenas inclinado con zanjas manejables pueden llegar a ser deslizantes sin barrera una vez que las llantas del tráiler se van por el borde.

Lo que era un buen camino disponible para que las vacas, becerros, caballos y jinetes llegaran a casa tranquilamente puede llegar a ser un deslizamiento resbaladizo que está destinado a hacer caer las vacas, becerros, caballos y jinetes. Tener pies firmes mantiene la confianza mientras el ganado y los caballos se trasladan y ayuda al ganado a estar callado, así que no es poca cosa anticipar el tiempo para utilizar los numerosos recursos del llamado “rancho de ganado.”

Tal vez la parte más desafiante del cambio climático es la diferencia en ropa para los trabajadores de ganado. Los pantalones de mezclilla, camisa y botas cómodos llegan a ser una combinación de capas de ropa de trabajo restringente. La chaqueta y la protección extra contra el viento y el frío llegan a ser fastidiosas al intentar mover un becerro malhumorado y no

dispuesto. Y subir al otro lado de la cerca o simplemente quitarse al estar en el sitio equivocado en el momento equivocado puede ser intimidante.

Sin embargo, el tiempo cambia, y también lo hace la vida. Muchas operaciones de ganado han pasado al siguiente paso al tener los becerros destetados, entonces las vacas están descansándose.

Esta también es la hora de evaluar las necesidades nutricionales de la manada de vacas y cómo uno cumple con esas necesidades. Aunque es cierto que los alimentos tienen que ser comestibles, libres de problemas digestivos y compatibles con la vaca de carne, eso todavía deja una grande selección de alimentos alternativos. A pesar de lo que uno da de comer, en términos muy sencillos de alimentación, el mundo de la vaca de carne está entre lo verde y lo amarillo.

Si se le dijeron cuando era joven que comiera todas sus verduras, la razón por ello fue sencillo: las verduras contienen nutrientes que se necesitan para mantener un estado saludable para vivir. Asimismo, será más probable que una vaca mantenga un estado sano de vivir cuando los alimentos que consume son una mezcla de alimentos verdes y amarillos.

Dar de comer puro maíz sin lo verde no es bueno. Dar de comer pura paja o subproductos de granos sin lo verde no es bueno. Dar de comer pura alfalfa de segundo corte sin lo amarillo no es bueno. Dar de comer puro heno de pasto marrón demasiado maduro sin heno verde no es bueno.

Una mezcla de pasto verde y maíz amarillo podría funcionar. Una mezcla de heno viejo amarillento con el primer corte de alfalfa podría funcionar. Una mezcla de paja o subproductos de granos con heno de pasto frondoso y verde podría funcionar. En todo caso, un suplemento apropiado de minerales y vitaminas se recomienda.

Estos son pensamientos básicos que necesitan ser evaluados al repasar los cambios estacionales en la administración de la manada de vacas. En la mayoría de operaciones de ganado, la variable más cara es la alimentación.

Siempre me acuerdo de un caso donde un productor luchó con heno de pasto de baja calidad durante el parto bovino porque había dado de comer al heno de más alta calidad durante los meses de invierno. Su pensar fue que el ganado necesitaba la nutrición extra a mediados de la gestión. El productor no comprendía los varios requisitos nutricionales en diferentes etapas de la vida y cuando dar de comer los alimentos de menos calidad en comparación con los de más alta calidad.

Tal distribución mala de inventarios de alimentos puede crear dificultades de producción y dolores de cabeza innecesarios en el parto y la fecundación de nuevo. Con el cambio de tiempo, ya es la hora correcta para ver al nutricionista ganadero local. Busque buena información que se basa en los resultados reales de análisis de alimentos para hacer los ajustes necesarios para el tiempo y cumplir con las necesidades de la vaca.

La manada beneficiará y también lo hará el talonario.

Que encuentre usted todas sus marcas orejeras.

Sus comentarios siempre son bienvenidos en <http://www.BeefTalk.com>

Para más información, contacte a la oficina de NDBCIA, 1041 State Ave., Dickinson, ND 58601, o vaya al <http://www.CHAPS2000.com> por internet.